
Protokoll:

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet im Zuge der weiteren Planungen darauf zu achten, dass eine

Reaktivierung des Schienenhaltepunktes Stolzenfels zu einem späteren Zeitpunkt noch möglich sein

wird.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


